



# *Bupati Sumedang*

## **SAMBUTAN BUPATI SUMEDANG PADA ACARA SILATURAHMI DAN HALAL BIHALAL LDII KABUPATEN SUMEDANG.**

---

Hari/Tanggal : Rabu, 26 Mei 2021  
Pukul : 09.00 WIB  
Tempat : Gedung Serba Guna Baitul Makmur  
(Virtual Daring).

*BISMILLAAHIRROHMANIRROHIIM,  
ASSALAMU'ALAIKUM Wr, Wb*

*SAMPURASUN,*

*ALHAMDULILLAHIL ROBBIL 'ALAMIN WA BIHI NASTA'INU  
'ALA UMURID DUNYA WAD DIN WAS SHOLATU WAS  
SALAMU 'ALA ASYROFIL ANBIYAI WALMURSALIN  
SAYYIDINA MUHAMMADIN WA 'ALA ALIHI WASHAHBIHI  
AJMA'IN, AMMA BA'DU.*

YANG SAYA HORMATI, KETUA MUI KABUPATEN SUMEDANG  
BESERTA JAJARAN;

YANG SAYA HORMATI, KEPALA KANTOR KEMENTERIAN AGAMA  
KABUPATEN SUMEDANG;

YANG SAYA HORMATI, PENGURUS DPD LDII KABUPATEN SUMEDANG;

YANG SAYA HORMATI, KETUA PC DAN PAC LDII SE-KABUPATEN SUMEDANG;

YANG SAYA HORMATI, PARA KETUA ORGANISASI MASYARAKAT KABUPATEN SUMEDANG YANG HADIR DALAM KESEMPATAN INI;

HADIRIN TAMU UNDANGAN, ALIM ULAMA, JAJARAN PENGURUS LDII KABUPATEN SUMEDANG;

PERTAMA, MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT TUHAN YANG MAHA ESA YANG TELAH MEMBERIKAN BIMBINGAN DAN PETUNJUK-NYA KEPADA KITA SEMUA SEHINGGA KITA DAPAT BERKUMPUL BERSILATURAHMI SEKALIGUS HALALBIHALAL BERSAMA LDII KABUPATEN SUMEDANG DALAM KEADAAN SEHAT WAL 'AFIAT.

SHOLAWAT SERTA SALAM SEMOGA TETAP TERCURAH KEHARIBAAN NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA, SERTA PARA PENGIKUTNYA TERMASUK KITA SEKALIAN YANG TAAT DAN PATUH TERHADAP AJARANNYA.

MENGAWALI SAMBUTAN INI, WALAUPUN DENGAN BERTATAP MUKA SECARA VIRTUAL ATAU DARING, TERLEBIH DAHULU SAYA UCAPKAN SELAMAT IDUL FITRI 1 SYAWAL 1442 KEPADA

PARA ALIM ULAMA DAN SELURUH PENGURUS LDII KABUPATEN SUMEDANG SERTA HADIRIN YANG SUDAH BERGABUNG MENGIKUTI SECARA VIRTUAL INI.

MUDAH-MUDAHAN SILATURAHMI INI DIJADIKAN SEBAGAI SARANA UNTUK TITIK TOLAK DALAM RANGKA MENINGKATKAN KUALITAS DAN PROFESIONALISME SUMBER DAYA MANUSIA PADA SETIAP SEKTOR KEHIDUPAN, SEHINGGA DIHARAPKAN DAPAT TURUT MENDUKUNG UPAYA PELAKSANAAN PEMBANGUNAN DAERAH SECARA OPTIMAL.

### **HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

SEBAGAI UMAT ISLAM SEKALIGUS INSAN YANG BERIMAN DAN BERTAQWA KEPADA ALLAH SWT., MENINGKATKAN DAN MEMPERERAT SILATURAHMI MERUPAKAN KEWAJIBAN, TERUTAMA DALAM MELAKSANAKAN *HABLUM MINANNAS*.

PENTINGNYA SILATURAHMI SEBAGAIMANA DIISYARATKAN ALLAH SWT. DALAM AL-QURAN SURAT ALI IMRON AYAT 112 :  
ARTINYA : *"MEREKA DILIPUTI KEHINAAN DIMANA SAJA MEREKA BERADA, KECUALI JIKA MEREKA BERPEGANG KEPADA TALI (AGAMA) ALLAH DAN TALI (PERJANJIAN) DENGAN MANUSIA"*.

DENGAN DEMIKIAN, MAKNA PERTEMUAN INI BEGITU BESAR DAN SUNGGUH TAK TERNILAI, TERUTAMA UNTUK LEBIH MEMPERKUAT RASA KEKELUARGAAN, JIWA PERSAUDARAAN, MENINGKATKAN TOLERANSI DAN KESEPAHAMAN DALAM MENYIKAPI BERBAGAI TANTANGAN YANG SENANTIASA MENYERTAI SEGALA ASPEK KEHIDUPAN, SEHINGGA BERDAMPAK SERIUS DAN CUKUP MEMPRIHATINKAN.

PERLU KIRANYA JUGA SAYA SAMPAIKAN,BAHWA SILATURAHMI INI MERUPAKAN SALAH SATU MEDIA YANG DAPAT DIMANFAATKAN SEBAGAI SARANA EVALUASI, INTROSPEKSI, SERTA PENYALURAN DINAMIKA ASPIRASI, BAIK YANG BERSUMBER DARI ANGGOTA MAUPUN MASYARAKAT.

### **HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

SEJALAN DENGAN TEMA YANG DIUSUNG PADA SILATURAHMI SEKALIGUS HALAL BIHALAL LDII KALI INI ADALAH **"SILATURAHIM MENGUATKAN KEUTUHAN BANGSA DAN NEGARA"**, PERAN LDII DENGAN MENGEDEPANKAN PRINSIP YANG MENJUNGJUNG TINGGI PANCASILA DAN UNDANG-UNDANG DASAR 1945 MAKA DIHARAPKAN KITA SEMUA DAPAT MEMBERI RUANG TERHADAP SESAMA, MENGHARGAI

KESETARAAN DAN BERSEDIA BEKERJA SAMA, SERTA MENERAPKAN PRINSIP ANTI KEKERASAN, MENOLAK KEKERASAN FISIK DAN VERBAL.

SEKALI LAGI, SAYA ATAS NAMA PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN SUMEDANG BERHARAP KEPADA LDII KABUPATEN SUMEDANG AGAR TERUS BERKONTRIBUSI MEMBERIKAN SUMBANGSIHNYA DEMI PENINGKATAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT SECARA NASIONAL MAUPUN BAGI MASYARAKAT KABUPATEN SUMEDANG

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN, SEMOGA ALLAH SWT SENANTIASA MEMBERIKAN RIDHONYA KEPADA KITA SEKALIAN, DAN KITA SEMUA SELALU DIBERIKAN KESEHATAN. *AAMIIN.*

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA,  
*WALLAHUL MUWAFFIQ ILA AQWAMITHARIEQ  
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB*

**BUPATI SUMEDANG,**

**Dr. H. DONY AHMAD MUNIR, S.T., M.M.**